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CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Par courriel : presidence@cjfcb.com  
 
Richmond, le 30 juin 2022 
 
Attention : Madame Claudya Leclerc 

                     Présidente, CJFCB 

 

Objet : Consultation | Budget 2022-2023 

 

Madame Leclerc, 

 

Je vous remercie d’avoir porté à l’attention des membres du conseil d’administration vos 

préoccupations quant au budget annuel 2022-2023 présenté lors de la rencontre du 31 mai 2022. 

 

Nous comprenons vos inquiétudes face aux diminutions des ressources humaines et financières 

attitrées au développement culturel et nous sommes d’accord avec vous que des projets 

rassembleurs favorisent le développement identitaire des élèves. Par contre, et tel que vous le 

mentionniez dans votre lettre, la mise en place de projets d’envergure provinciale a un coût 

important pour l’organisation qui est difficile à justifier, malgré qu’importante, dans une période 

financière plus précaire. 

 

Sachez que nous croyons, tout comme vous, que la fierté francophone et la connexion à la 

communauté francophone demeurent des composantes primordiales dans le développement 

identitaire et la réussite scolaire. En ce sens, nous tenons à vous rassurer que nous mettrons 

toutes les énergies nécessaires pour continuer le développement de milieux riches en occasions 

culturelles et communautaires pour les élèves. 

 

Veuillez recevoir, Madame Leclerc, les sincères salutations du conseil d’administration. 

 

Cordialement, 

 

 
Patrick Gatien 

Président du conseil d’administration 

 

Cc : Michel St-Amant, directeur général du CSF        

        Simon Couture, secrétaire-trésorier du CSF       
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